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COMUNE DI ALCAMO 
Provincia di Trapani 

TERZA COMMISSIONE CONSILIARE PERMANENTE DI STUDIO E CONSULTAZIONE 

 

Verbale N°  111  del 10.09.2014 

Da inviare a: 

 Sindaco 

 Presidente del Consiglio 

 Segretario Generale 

 Assessore __________________ 

 Dirigente__ _ __ _ _ _ _ _ _ _ ___ 

 

Ordine del Giorno: 

1. Sopralluogo Scuola Vittorino da Feltre in 

audizione Ass. S. Grimaudo – 

appuntamento sul luogo 

2. Comunicazioni varie ed eventuali  

    

Note  

 

 

 
                                                                  Presente  Assente   Entrata     Uscita    Entrata      Uscita 

Presidente Allegro A. Maria SI /// 09.30 11.30 /// /// 

V.Presidente Dara Francesco Si /// 10.00 11.30 /// /// 

Componente Nicolosi Antonino Si  /// 10.00 10.15 /// /// 

Componente Caldarella Ignazio SI /// 09.30 11.30 /// /// 

Componente Ferrarella Francesco SI /// 09.30 11.30 /// /// 

Componente Intravaia Gaetano SI /// 09.30 11.30 /// /// 

Componente Ruisi Mauro Si  /// 09.30 11.30 /// /// 

 
 L’anno duemilaquattordici (2014), il giorno dieci del mese di  settembre  alle ore 09.30  si 
riunisce la Terza  Commissione Consiliare, e da come si evince dall’oggetto, con appuntamento 
sul posto. 
Alla predetta ora sono presenti la Presidente Allegro Anna Maria  ed i componenti:  Caldarella 
Ignazio, Ferrarella Francesco, Intravaia Gaetano e Ruisi Mauro.  
La  Presidente, riscontrata la   sussistenza del numero legale  dei presenti,   dichiara aperta la 
seduta. Per l’assenza della Segretaria Maria Concetta Torregrossa, assiste i lavori della 
Commissione il segretario supplente sig. Giovan Battista Vitale. 
La commissione è accolta dal Dirigente Scolastico del 2° Circolo Didattico “San Giovanni Bosco” 
il dott. Biagio Ciacio che assisterà al sopralluogo. 
La Presidente Allegro ringrazia per la presenza gli intervenuti, e  comunica che l’ass. Grimaudo è 
assente per impegni istituzionali, quindi non sarà presente ai lavori. 
Alle ore 10.00 arrivano i consiglieri Nicolosi e Dara. 
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Prima che inizi il sopralluogo della scuola “Vittorino da Feltre” il dott. Ciacio rileva e fa presente 
alla commissione, l’esigenza di installare una porta e l’arredamento nei locali “ex Telefoni di 
Stato”, siti nella via Pia Opera Pastore. L’esigenza è dovuta, dichiara il dott. Ciacio, al fatto che, 
avendo licenziato 3 classi quinte, e avendo contestualmente formato 5 prime classi, si è reso 
necessario adibire le stanze, dove allocava la segreteria, ad aule. 
Alle ore 10.15 abbandona i lavori il consigliere Nicolosi. 
Inizia il sopralluogo della Scuola Vittorino da Feltre sita in via Monte Bonifato. 
Il direttore Ciacio è invitato dalla Presidente Allegro ad evidenziare le criticità e gli eventuali 
interventi che necessitano allo stato attuale. Lo stesso consegna alla commissione copia della nota 
n. 4000/E24 avente per oggetto: “richiesta interventi” che si allega al presente verbale. 
Il direttore Ciacio fa notare alla commissione, che tutte le aule dispongono delle “LIM” le lavagne 
multimediali interattive. 
Nel prosieguo del sopralluogo la commissione rileva che le infiltrazioni di acqua causano umidità 
sparsa dal tetto e sui muri e che è quindi necessario rifare tutto il lastrico solare, onde evitare gravi 
disagi allo svolgimento delle lezioni, nondimeno, evitare danni strutturali con possibili infiltrazioni 
d’acqua e conseguente umidità. 
La commissione prosegue il sopralluogo del plesso scolastico guidati dal dott. Ciacio e,  
percorrendo il corridoio del primo piano, che collega il vecchio Istituto con il nuovo, si rileva la 
necessità di un intervento urgente di sistemazione delle finestre che danno sull’atrio esterno.   
Giunti  in prossimità delle aule, si rileva che, nell’aula 27 si rende necessario un controllo di 
verifica statica del solaio da parte dell’ufficio tecnico comunale. 
Nella parte esterna della scuola, il dott. Ciacio fa notare alla commissione, che nel lato Sud-Est 
sono presenti delle lesioni lungo il prospetto: la commissione ne prende atto. La commissione nota 
vistose macchie di umidità sulle pareti della struttura nuova al primo piano, e presta attenzione al 
tubo della caldaia allocato all’esterno e alla struttura che lo contiene. La commissione rileva che il 
tubo, in base alla realizzazione dello stesso, crea umidità all’interno della stessa struttura di 
contenimento. Il Vice Presidente Dara sottolinea  che basterebbe un piccolo intervento per sigillare 
ermeticamente la struttura di contenimento del tubo evitando l’infiltrazione di acqua. 
Al piano terreno, in prossimità della palestra, la commissione nota delle vistose macchie di umidità 
sui muri, verosimilmente causate da infiltrazioni di acqua. Inoltre viene prestata attenzione alla 
porta  di sicurezza che non si apre agilmente in quanto ostruita da un presunto innalzamento del 
pavimento ivi allocato. Il consigliere Ferrarella, dal canto suo , sostiene che l’innalzamento del 
pavimento è causato dalla umidità di risalita e quindi chiede un intervento di natura straordinaria.  
La commissione considerando l’importanza dell’utilizzo della predetta uscita di sicurezza ne 
richiede l’immediato intervento di sistemazione. Secondo la commissione, si tratta di un intervento 
di facile soluzione.  
La commissione , adesso si porta nei locali della palestra. Nei bagni adiacenti i locali della palestra 
si nota che le porte non si chiudono per il pavimento rialzato in conseguenza delle infiltrazioni di 
umidità. Inoltre  nei locali della palestra, la commissione nota vistose macchie di umidità. 
La commissione si porta nel cortile interno della scuola, dove il consigliere Caldarella fa rilevare 
alla commissione il pavimento dissestato e la installazione della  ringhiera  nei pressi della scala di 
emergenza antincendio con evidente pericolo per l’incolumità delle persone. 
La Presidente Allegro costatato che non sono stati richiesti altri interventi, ringraziando tutti gli 

intervenuti alla seduta odierna,  alle 12.30 chiude i lavori della commissione. 
Letto, approvato e sottoscritto seduta stante. 

 

Il Segretario Supplente                                                                                   La Presidente 
  Giovan Battista Vitale                                                                                      Anna Maria Allegro 


